

## Die Zibatra Logistik setzt auf gemeinsame Ausbildung

Der Berufslernverbund Thal-Mittelland lud seine Gäste zur zweiten Generalversammlung nach Rickenbach. Gastrecht gewährte der Versammlung die Firma Zibatra Logistik, seit 2013 Verbundbetrieb im Bereich Ausbildung von Strassentransportfachleuten.

Im Verbund der Zibatra Logistik sind die Unternehmen Zibatra Geschäftshaus AG und die Z Transport eigenständig für ihre Dienstleistungsbereiche verantwortlich. Während die Unternehmung die Ausbildung der Logistiker selber betreut, werden zusammen mit dem BLV TM zur Zeit drei Lernende in verschiedenen Ausbildungsjahren in der Z Transport AG zu Strassentransportfachleuten ausgebildet.

Reto Fink (Geschäftsführer) und sein Team führten durch die Firmenbesichtigung und -präsentation. Sie vermittelten den anwesenden Vertretern von 24 Verbund- und Partnerbetrieben sowie den geladenen Gästen aus Wirtschaft, Berufsverbänden und Berufsfachschulen einen interessanten Einblick in die Welt der Lager-, Transport- und Systemlogistik. Konzentriert auf den Inland-Markt transportieren gut ausgebildete Strassentransportfachleute auf rund 70 technisch bestens ausgerüsteten LKWs oder Spezialfahrzeugen täglich grosse Mengen an Stückgut, Kühlwaren oder aber auch Gefahrguttransporte. Die Lagerlogistik bietet freie Umschlagflächen, Bahnanschluss, gekühlte oder ungekühlte sowie Hochregalla-



**Generalversammlung bei der Zibatra Logistik in Rickenbach.**

ZVG

ger. Es findet sich Qualität vom Wareneingang bis zur Aufzeichnungsetikette. Angeboten werden auch Endmontage und Reparaturarbeiten oder Entsorgung.

Bei den statutarischen Geschäften der anschliessenden Generalversammlung konnte den Anwesenden ein positiver Rechnungsabschluss vorgestellt werden. Weiter wurden die Präsidentin, der Gesamtvorstand sowie die Revisionsstelle für weitere zwei Jahre im Amt bestätigt. Die anschliessenden Dankesworte der Präsidentin Christine Haenggi galten ihrem Team an der Geschäftsstelle, im Bildungszentrum und dem Vorstand, aber auch den angeschlossenen Verbund- und Partnerbetrieben. Gleich-

zeitig kündigte sie an, dass in der kommenden Amtsperiode die Suche nach ihrem Nachfolger oder ihrer Nachfolgerin in Angriff genommen werden müsse. Sie möchte nach über 14 Jahren in der Funktion als Präsidentin dieses Amt in andere Hände geben.

Der anschliessende Apéro, gesponsert durch die Zibatra Logistik, bot den Anwesenden Gelegenheit zum gemütlichen Beisammensein und rundete einen gelungenen Anlass ab.

Der BLV TM bedankt sich bei Reto Fink und seinem Team für die Ausrichtung eines gelungenen und interessanten Anlasses.

VON EVA-MARIA STALDER